

MATÍAS " EL RESERVA" (SUPLENTE) (1)

Recuerdo que antiguamente, en el fútbol, no existían los "suplentes o reservas" que son esos jugadores que , sentados en el banquillo esperan la ocasión de suplir a otros compañeros durante el partido cuando los que juegan de "titulares" se lesionan , o no rinden o simplemente por táctica del entrenador según se va desarrollando el juego. Es más, antes cuando un jugador se lesionaba, si era grave era retirado y quedaban jugando solo diez y si no era tan grave seguía jugando de delantero con menos facultades y si había ocasión hasta metía un gol que se llamaba " el gol del cojo". Pues bien, eso ya no existe y, ahora se pueden cambiar hasta cinco jugadores por partido aun sin estar lesionado un titular .

Pues Matías (San Matías) fue un santo que en su vida estaba destinado a ser " suplente o reserva" de un "titular", y me explico :

Jesús, ya lo sabemos eligió a 12 apóstoles ,a saber: Pedro y Andrés, Santiago y Juan, Felipe y Bartolomé, Tomás y Mateo, Santiago y Tadeo., Simón y Judas el Iscariote. Así y de dos en dos los describe el evangelio de S. Mateo.

Y Jesús eligió a los que quiso (nosotros lo decimos más claro), eligió " a los que le dio la gana" ... Ni por ser mejores (que no lo fueron) ni por más enchufados (que tampoco).

Y, de los 12, uno le falló (Judas) y quedaron 11. Y, una vez que Jesús los dejó solos, con su Ascensión a los cielos, estando reunidos unos 120 seguidores de Jesús, a Pedro se le ocurrió decirles a todos : " Jesús nos eligió a doce , pero ya sobéis lo que pasó con Judas ¿ qué os parece si buscamos, entre vosotros un " suplente reserva" de Judas para que sigamos siendo doce como lo hizo el Maestro? Pero eso sí, en igualdad de condiciones y exigencias como a nosotros , a saber:

-uno que, como nosotros, haya seguido al Maestro desde el principio de su vida pública...

-uno que, como nosotros, haya sido testigo de la resurrección del Maestro...

- uno como nosotros que se dedique a la predicación de la doctrina del Maestro como enviado igual que nosotros. Y...

-uno que elija el propio Jesús como conocedor de nuestros corazones...

Todos asintieron y se fijaron en dos (José el Justo y Matías) que cumplían los requisitos. Y...¿ a cual elegir? Tras una oración " lo confiaron al juego de los dados" y la suerte cayó en Matías.



LOS CHURROS (LOS DE COMER EN EL DESAYUNO) SON SOLO HARINA, AGUA Y UN POQUITO DE SAL Y AZÚCAR

Desde entonces, los que eran 11 pasaron a ser doce de nuevo...

(Y esto no me lo he inventado yo sino que consta en LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES que es un libro de la Biblia que escribió el evangelista Lucas contando la vida de los primeros cristianos tras la partida de Jesús a los cielos).

Junto a un grupo de palomas pasa cerca un gavilán y le pregunta:
¿Cuántas sois? Y la mandamás le dice:

-estas, otras tantas como estas, la mitad de estas, la cuarta parte de estas mas tú, gavilán hacemos cien.
¿Cuántas palomas eran?

-Solución:

Un conferenciante, hablando de las excelencias del agua terminaba así:
" porque si a un burro le ponéis dos cubos, uno lleno de agua y otro de vino & a cual se tirará a beber ?
Pues al agua y & saben porque ?

Y dice uno del público:

- porque es un burro" ...

5.700 pts. costó la barandilla actual de la playa de la Concha de San Sebastián de la cual hay una representación en la fachada de una casa de El Cubo ¿Dónde está?

Tan bajo era que sentado en una peseta le columbiaban los pies...
Tan alto era que tenía una nube en un ojo...

SERÉ FEA, PERO SOY TU MADRE

El niño viene del colegio llorando. Su madre quiere saber por qué llora, pero el niño no quiere hablar. Insiste la madre y el niño le dice que sus compañeros le repiten que su madre es fea y tiene la cara quemada.

"Mira, cuando eras pequeño, te cuenta, quisiste coger una olla de agua caliente, hirviendo. Te aupaste a la cocina y yo vi que te iba a caer sobre tu cabecita. Me interpuso, sin pensarlo dos veces. Te escocí entre mis brazos y el agua hirviendo de la olla cayó sobre mi cara. Por esto, tu madre, desde entonces, tiene la cara fea y quemada".

El niño estampó un fuerte beso en la cara de su madre. Al separarse los dos, lloraban y sonreían cariñosos.

MATÍAS, EL AFORTUNADO SUPLENTE (2)

Y ya tenemos a Matías como apóstol "reserva" pero jugando como titular por cuanto se había entrenado tanto como los 11 junto a Jesús y podía testificar que sus propios ojos lo vieron resucitado...

Y Matías no fue elegido, como los demás, desde el principio, ni en el segundo tiempo, sino (y ya) al final de la prórroga...

Matías fue humilde en su elección y también en su vida que también la pagó por su Maestro. Una elección, la suya, sin trampas, sin reclamaciones ni protesta, sin impugnaciones...y así hasta el final de sus días. Pasó por la vida haciendo el bien sin exhibirse y sin que le exhibieran como hiciera Pablo con Tito, Timoteo, Bernabé, Filemón, sus amigos a los que les escribió cartas...

Y hasta la Iglesia reciente le ha trasladado su "fiesta" (del 24 de febrero al 14 de mayo) y no sé porque pero, eso sí, con la misma categoría de los apóstoles, porque lo fue.

Su nombre es igual en fonética (Mat.) y significado que el de Mateo y Matías. Y... como no he encontrado este nombre en reyes, ni papas ni personajes de relevancia y, ni siquiera en refranes pues...me ahorro el seguir. No llegan a media docena de paisanos nuestros que hayan ostentado este nombre, Matías, aunque alguno si que hay. Pero reconozco que Matías (San Matías) hizo cosas tan maravillosas como los Apóstoles (que lo fue) y nadie, solo Dios, se enteró.

Patrón de los "héroes desconocidos", de los "reservas y suplentes": personajes, humildes y sencillos pero que desde la sombra son imprescindibles para la iglesia, para la sociedad y para todo el mundo.

Y, a más, es patrón-protector de casi una decena de oficios o males: carniceros, herreros, sastres, carpinteros, de construcción, pasteleros, escolares, contra la viruela y hasta contra la esterilidad matrimonial.

(Y no sé si es también patrón de los loteros o de la buena suerte, que la tuvo) (¡ahí queda eso!).

UN CONSEJO DE AMIGO

Si ya vas para mayor y tus pies, tus rodillas, tus piernas, tus pulmones, tu vista, tu corazón o tu cabeza te piden algo más de estabilidad...no dudes en hacer uso del bastón, que te puede ser de gran ayuda.

Ya te lo he dicho: no hace falta receta médica para llevarlo de compañía, ni entra por el seguro pero no te arrepentirás de llevarlo como fiel compañero en los paseos y desplazamientos.

Otro consejo: no te dañes ni autolisiones con el sedentarismo...

¿Lo entiendes? Anda, anda, anda a razón de tus posibilidades.

El día en que dejes de andar habrás perdido muchas de tus facultades...

Un miedo o peligro: la rotura de cadera: de 330.000 fracturas de cadera en España en 2.024, solo lograron andar el 60% de ellos.

¿Cómo sale del mar negro un negro con un mono negro?

-Sale...mojado.

LOS MUCHOS "MATÍAS" QUE HAY POR EL MUNDO

- en los deportes, suplentes que chupan banquillo.
- en la iglesia, párrocos coadjutores y obispos auxiliares interinos en al admón.: maestros, médicos, enfermeras...
- trabajadores temporales, suplentes, inmigrantes...
- abuelos, abuelas que suplen (y muy bien) a padres.
- padres adoptivos, hijos adoptivos, estupendos.
- secretarios, buenos que hacen buenos presidentes.
- loteros y jugadores a los que les toca...
- sustitutos, reservas y adjuntos en muchas profesiones e instituciones...
- monaguillos, sacristanes, ayudantes de algo/alguién
- legos, porteros, pinches de cocina...
- empleados de todo tipo, subordinados...
- subalternos, sobresalientes, picadores que "hacen puerta", mozos de espada, monosabios...

Como ves, la lista es poco menos que interminable.

Piensa tú alguno que falte y escríbelo...te dejo espacio: